

## Ria Saptarika: Pentingnya Merawat dan Menjaga Kebhinekaan

Tony Rosyid - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Apr 12, 2021 - 23:18



Dihadapan Pengurus dan Anggota Kerukunan Bubuhan Banjar (KBB) Senator asal Kepulauan Riau, Ria Saptarika berpesan agar senantiasa menjaga keutuhan Bhinneka Tunggal Ika.

“Begitu pentingnya Bhinneka Tunggal Ika bagi Indonesia, maka sudah menjadi kewajiban kita sebagai Masyarakat suku Banjar yang berada di Kepulauan Riau dan Batam khususnya untuk senantiasa memelihara dan menjaga keutuhannya”

pesannya.

Hal tersebut di sampaikan pada kegiatan Sosialisasi MPR RI, Empat Konsensus Dasar Bernegara, yaitu Pancasila, UUD 1945, Bhineka Tunggal Ika dan NKRI, Selasa (16/03/21).

"Bhineka Tunggal Ika (berbeda beda tetapi tetap satu jua) merupakan semboyan negara indonesia yang dijadikan sebagai dasar unuk mewujudkan persatuan dan kesatuan negara indonesia dimana kita harus menerapkannya dalam kehidupan sehari hari, yakni dengan cara hidup saling menghargai satu sama lain. Maka dari itu kita sebagai rakyat Indonesia harus tetap menjaga keutuhan dalam kebersamaan membangun Negara kesatuan yang majemuk" Ujar Ria yang juga merupakan Tokoh Masyarakat Banjar Kepri.

"Intinya saya menekankan bahwa warga Banjar di manapun berada adalah merupakan bagian dari NKRI, karenanya wajib menjaga persatuan dan kesatuan, kerukunan, kebersamaan, persaudaraan, rasa bakulawarga dan badingsanak dengan sesama, menghormati perbedaan, serta mengedepankan semangat musyawarah untuk mufakat". "kita harus berperan penting menjaga sekaligus merawat Kebhinekaan dari sikap - sikap intoleransi, sebab perbedaan sedianya merupakan dasar saling memahami antara satu sama lain ditengah kemajemukan warga Indonesia yang multikultur" tegasnya

Vaksinasi Covid-19

Di akhir pemaparannya Ria Saptarika juga mengajak masyarakat untuk tidak takut untuk melakukan vaksinasi covid-19. Ria menjelaskan "vaksinasi melatih tubuh untuk kenal, melawan, dan kebal dari penyebab penyakit seperti virus atau bakteri. Sebelum digunakan, vaksin Covid-19 diuji klinik dan dipastikan keamanan, khasiat, dan mutunya oleh Badan Pengawas Obat dan Makanan (BPOM) serta para ahli kesehatan dan Vaksin yang di pergunakan di Indonesia telah dinyatakan Halal oleh MUI". Urainya.

"Dan saya juga telah melakukan vaksinansi covid-19 sepekan yang lalu, dan Alhamdulillah aman dan lancar".

"Namun yang perlu di perhatikan walaupun kita telah di vaksin, kita senantiasa harus menjalankan Protokol Kesehatan yang telah di tetapkan" pungkasnya.